

Medien-Info

10.10.2016



Münster/Kreis Warendorf. Thomas Frank (r.) hat Sparkasse von der Pike auf gelernt und ist der Sparkassen-Organisation bis heute treu geblieben. Jetzt feiert der Geschäftsbereichsleiter sein 40-jähriges Dienstjubiläum. Glückwünsche gab es zu diesem besonderen Ehrentag vom stellvertretenden Vorstandsmitglied Roland Klein (l.). „Thomas Frank fordert und fördert seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und kümmert sich um vielfältige Kundenangelegenheiten. Dabei führt er seinen Geschäftsbereich erfolgreich mit viel Umsicht und Weitblick – verbunden mit sehr viel Engagement.“ 1976 begann Frank seine berufliche Laufbahn bei der Sparkasse Bremerhaven, 1988 wechselte er ins Münsterland zur Sparkasse Ahlen. In den folgenden Jahren leitete er unterschiedliche Bereiche in der Unternehmenssteuerung. Seit 2006 ist er als Geschäftsbereichsleiter im Privatkundengeschäft für die Sparkasse tätig. Sein berufliches Zuhause hat der 56-Jährige in Ahlen. Von dort aus steuert der Sparkassenbetriebswirt sechs Beratungscenter und fünf Filialen in Münster und im Kreis Warendorf sowie ein Referat mit Spezialisten zur Baufinanzierungsberatung. In seiner Freizeit genießt Thomas Frank die Natur auf gemeinsamen Wander- und Radtouren mit seiner Frau.